
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２７日（月）にキウイの受粉体験をした３年生が、その後のキウイ

の成長具合を見るため、先週末に河内のキウイ農園を訪問しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

申し分ない大きさに成長したものの、成熟までにはあと少しだそうです。 
この訪問を機に、「小さいキウイを商品化しよう！」プロジェクトに取り組むことになりました。 


